



Oposición Sindical Obrera de Barcelona Miembro del C.T.E - PRO - F.R.A.P.  
Septiembre 1972 N° I Alluda 5 pts.

En los meses que quedan hasta finalizar el año cumplen una serie de convenios bastante importante, y de empresas que generalmente tienen un historial de lucha y UNIDAD muy positivo para el movimiento Obrero.

La Oposición Sindical Obrera O.S.O. en su primera hoja informativa no podía dejar de lado este aspecto, dentro de su lucha reivindicativa contra la patronal Yanki-Franquista.

Dospues de ver todas las luchas que ultimamente está llevando nuestra Clase en defensa de sus reivindicaciones, nos damos cuenta de que hay que ir haciendo: nos la idea de que en cada rama de la produccion, hay que intentar que el convenio sea para toda la rama, con el fin de ir creando condiciones para la movilización General de una rama determinada e imponer a la patronal Yanki-Franquista =

la JORNADA LABORAL DE 40 HORAS

el SALARIO MINIMO DE 450 A 500 CON ESCALA MOVIL

EL MES DE VACACIONES PAGADAS SOBRE SALARIO REAL

EL % X % EN CASO DE ACCIDENTES ENFERMEDAD Y JUBILACION

Esto sería en cuanto a las reivindicaciones económicas, y por otro lado empezar a imponer el derecho a la huelga como única arma que tenemos los Obreros = para combatir al capitalismo. //

En los últimos meses estamos viendo a un enorme encarecimiento del costo de la vida. Si consideramos todos los artículos que han aumentado el precio, pero no la calidad, sería interminable, solo como ejemplo podemos decir, ya que todos lo hemos notado, el enorme aumento del PAN, la LECHE, los ARQUILERES, etc etc.

Los artículos de primera necesidad son los que más anulado cambian de precio con ritmo ALTO. ¿ POR QUE SUCDE ESTO? La Oligarquía fascista los que "obi-ornan" en España si se lo puede llamar gobernar, en ningún momento han sido "HOMBRES" con inteligencia suficiente para desarrollar la economía de nuestro pueblo. Por ello tuvieron que recurrir a los AMERICANOS. Los AMERICANOS como toda su historia lo demuestra han sido siempre aves de rapina, lo cual les sirvió como anillo al dedo que el gobierno fascista recurrió en su "apoyo" apoyóse se convirtió en invertir grandes sumas de dólares, en las principales ramas de la economía Española. ¿ QUÉ SUCDE AHORA? que la Clase Obrera sufrió las consecuencias. DE QUE MANERA? Sencillamente antes solo tenían que trabajar para un CAPITALISTA hoy sin embargo tenemos que llenar los balsíos los de los AMERICANOS Y EL DE LA OLIGARQUIA SPANOLA, por ello continuamente hoymos decir a nuestras mujeres que tal o cual artículo a cambiado de precio, sin beneficio para nosotros. ¡¡¡ESTO NO ESTA!!

VIGO

Los Obreros de la CITROEN HISPANIA han marcado el camino de este año = camino que la Clase obrera de VIGO y la comarca han hecho suyo, extendiendo la solidaridad a todas las empresas. Una voz mas se pone de relieve el empuje y decisión de los obreros de adelante en la lucha para imponer a la patronal

informes y los salarios que estén en consonancia con el costo de la vida, esta  
será la única alternativa que nos quede a los Obreros la lucha firme y decidida.

5454545454545454545454

#### CONSEJOS DE GUERRA EN BARCELONA Y JUSTO DE ESPAÑA

La criminal dictadura Yanki-Franquista este mes de septiembre, tiene preparados =  
una serie de consejos de guerra contra varios patriotas, que han luchado por los in-  
tereses de la Clase Obrera y de nuestro pueblo.

Entre ellos se encuentran 6 luchadores de Barcelona, 2 de Pamplona, 8 de la-  
Bazan & El ferrol ) y uno de Zaragoza. La dictadura Yanki-Fascista viendo el enor-  
me desarrollo de la lucha y grado de combatividad alcanzada por la Clase Obrera, =  
intenta por todos los medios reprinirlos, sin reparar en el crimen como lo a denos  
trado mas de una vez. Pero la rueda de la historia nido la puedo parar y los Opri-  
midos saben los que estamos escribiendo nuestra propia historia, y no puedo aver =  
represión por muy sanguinaria que esta sea, que intimide a los Obreros de nuestro =  
pueblo. Apoyemos a los compañeros que van a ser juzgados, su lucha es la muestra ==  
y de nosotros depende que sean condenados como vulgares delincuentes. Denostremos a ,  
la bestia FASCISTA el poder la unidad y lucha de nuestra Clase. Manifestonos en  
las calles hagamos paros en las fábricas, y todo tipo de acciones que puedan defen-  
der a nuestros hermanos de Clase .

#### ARTICULO PUBLICADO EN EL EMANCIPACION NACIONAL Nº4

Estamos ya en plena campaña turística, = Millones de extranjeros invaden España  
y ocupan los lugares más bonitos y más sanos, las playas y los montes de nuestro  
país, mientras nosotros, los obreros Españoles, nos vemos obligados a que darnos en  
la ciudad los 15 o 20 días de vacaciones que nos dan y, si salimos fuera, es a cos-  
ta de estar sacrificados todo el año, ahorrando peseta a peseta( horas extras, y  
huelgas...) que luego se irán como el agua en unos días solamente.

Los 0 Millones de turistas que vienen cada año son una ayuda fundamental  
para el régimen yanki-franquista que nos explota. El dinero que trae ( las divisas )  
son el principal ingreso del fascismo que con ellas va saliendo a flote, año tras -  
año, de sus crisis económicas, al mismo tiempo, para conservar el mismo, se ci-  
rran empresas y no se hacen nuevas, con lo que en muchas zonas se nos condona al pa-  
ro eterno o a servir de criados por temporadas o a emigrar a Francia o Alemania a  
ser aun más explotados.

Así mismo el turismo, en gran medida, culpable de la tremenda carestía de la  
vida que sufrimos, sobre todo en verano, los precios se disparan agravando nuestra  
ruina y miseria. La situación es insostenible en muchas zonas como en Alicante, ...  
Málaga, etc. donde el turismo es aun más abundante.

Así pues, el turismo perjudica a nuestro pueblo y es una gran ayuda para el  
fascismo. De ahí que el comité Coordinador pro-FRAP. Los Comités PRO-FRAP de toda  
España y la emigración, se plantean con gran fuerza la tarea de cortar el turismo  
hacia nuestro país, explicando a los turistas extranjeros populares a lo que dan =  
lugar visión, para tratar de convencerlos o incluso incluso impidiendo su ven-  
ida por la fuerza si fuera necesario.

El proletariado, los gritos de la OSO del país y la emigración debemos movili-  
zarnos é cara a esta importante tarea. Cosas que se pueden hacer, que se deben os-  
tar haciendo ya, son.

- Participar en las campañas generales de los Comités pro-FRAP respectivos
- Explicar a las amplias masas trabajadoras nuestra justa opinión sobre este  
problema. Extender la oposición al turismo entre nuestra Clase Obrera, que lo  
sufre en su propia carne.
- Promover charlas y reuniones en las fábricas, donde, al mismo tiempo que se  
aborden nuestros problemas concretos, se abra del nefasto papel del turismo.  
En aquellos donde se vean posibilidades, repartir octavillas explicativas y  
realizar mitines.
- En las ocasiones que se nos presenten, explicar a los turistas modestos nues-  
tras razones e intentar convencerlos de que no vuelvan a España hasta que esto  
sea libre e independiente.